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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 05/2019                                 Caráter: Ordinário 3 
Data: 06/06/2019                                                                        Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 
Às quinze horas do dia seis de junho de dois mil e dezenove, os membros do Conselho de 5 
Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a 6 
presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros(as): 7 
professores(as): Valéria Priscila de Barros, Eduardo José dos Reis Dias, José Hunaldo Lima,  8 
Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, André Luís Meneses  Silva, Joseval de Melo Santana, 9 
João Alves Carvalho Filho, Maria Audenôura Rufino, Camilo Bruno Ramos de Jesus, 10 
Cristiano Teles de Menezes, Samuel da Cruz Canevari, Alan Almeida Santos, Maria Jeane 11 
dos Santos Alves. Ausências não justificadas: professores (as): Daniel Rodrigues de Lira, Derli 12 
Machado de Oliveira, Maria Andréa Rocha Escobar e Valdice Barbosa de Queiróz. Ausência 13 
justificada: prof. ª Heloísa de Mello e Marilene Batista da Cruz Nascimento.  A reunião teve a 14 
seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 02 de 15 
maio de 2019. Item 03. Apreciação do parecer relativo à aprovação do PPC do Departamento de 16 
Sistemas de Informação do Campus Itabaiana (processo eletrônico n° 23113.032342/2019-35, 17 
relator prof. João Alves Carvalho Filho). Item 04. Discussão sobre a VI Semana Acadêmica. Item 18 
05. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. 19 
Marcelo Alves Mendes, declarou aberta a reunião e fez a leitura da pauta. Item 01. Professor 20 
Marcelo Mendes deu informes sobre os festejos juninos do Campus que será realizado amanhã, dia 21 
07 a partir das18h, enfatizando que as aulas estão mantidas. Reiterou que o estacionamento das 22 
motos do Campus estará fechado amanhã para organização dos festejos juninos e o acesso ao 23 
Campus se dará apenas pela entrada principal. Ele solicitou que os departamentos preencham o 24 
formulário online da revista Guia do Estudante, uma vez que o mesmo é de grande importância 25 
para avaliação e obtenção de informações dos cursos ofertados pelo Campus; falou que tem se 26 
reunido com frequência com a comissão de melhoria de desempenho acadêmico do campus e é 27 
notório que os docentes têm se empenhado em realizar ações que contribuam para a melhoria dos 28 
indicadores acadêmicos. Informou que dia 13 de junho é feriado municipal e no dia 12 irá baixar 29 
portaria de suspensão das atividades acadêmicas e administrativas em virtude do barulho, que 30 
inviabiliza a realização do trabalho docente, e no dia 14 será a greve geral cuja adesão é uma 31 
decisão individual. Prof. Alan Almeida reclamou do fato das pessoas não respeitarem a 32 
individualidade do próximo, quando colocam cadeados nos portões e não permitem a entrada das 33 
pessoas no Campus. Prof. Marcelo Mendes explicou que o Ministério Público ajuizou ação contra a 34 
ADUFS, proibindo que a mesma feche os acessos aos Campus, como também impeça o trânsito 35 
livre nas rodovias. Segundo ele, a ADUFS será penalizada caso descumpra a orientação. Ato 36 
contínuo o prof. João Alves informou que o departamento de Ciências Contábeis realizou ação 37 
social no Shopping Peixoto, onde os alunos realizaram o preenchimento da declaração do imposto 38 
de renda das pessoas. A ação ocorreu no mês de março e para participar era necessário levar apenas 39 
uma lata de leite em pó, que posteriormente foram entregues ao Abrigo Nossa Vida em suas Mãos. 40 
Prof. Hunaldo informou que o Departamento de Geografia realizou concurso para professor 41 
substituto, a professora já se apresentou e já assumiu as disciplinas. O prof. André Luís se 42 
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apresentou como o novo Chefe do Departamento de Sistemas de Informação, e informou que 43 
também realizou concurso para professor substituto. Prof.ª Maria Jeane informou que o 44 
departamento de Educação se encontra com 03 concursos em andamento. Prof. Samuel Canevari 45 
informou sobre o projeto de apoio pedagógico (Programa de Iniciação aos Cursos Superiores) que o 46 
Departamento de Matemática está realizando com os alunos egressos, que entrarão no próximo 47 
período, os alunos dos cursos de Química, Física e Matemática foram convidados a virem a 48 
universidade e estão tendo aulas três vezes na semana, com uma carga horária total de 60h. Prof.ª 49 
Renata Kaminski informou que solicitou à Secretaria Acadêmica os e-mails dos ingressantes, para 50 
chamar os alunos para conhecerem os projetos desenvolvidos pelo departamento, conhecer a 51 
instituição onde passarão a estudar, com o intuito de que estes alunos cheguem à Universidade mais 52 
motivados. Prof. João Alves explicou a situação em que se encontra o docente Uziel Santana da 53 
área de direito, o docente tinha uma data para retomar suas atividades no Campus (fevereiro de 54 
2019) mas solicitou férias e depois deste período não se apresentou ao departamento, diante do 55 
exposto, o professor João Alves foi orientado pela PROGEP a não homologar a frequência do 56 
docente Uziel no mês de maio. Ele destacou que o conselho do departamento não aceitou a 57 
contratação de professor voluntário para esse caso específico. Prof. Marcelo Mendes parabenizou 58 
todas as ações que tentam aproximar os alunos ingressantes da Instituição. Ele relatou que a direção 59 
juntamente com a secretaria acadêmica irá promover uma ação no mês de julho com todos os 60 
alunos ingressantes do período 2019.2. Prof. Marcelo Mendes falou sobre o edital n°02/2019 61 
COPES/POSGRAP com as linhas: evasão acadêmica, retenção acadêmica e ensino à distância, 62 
elucidando que o Campus Itabaiana não apresentou nenhuma proposta. Prof. Marcelo Mendes 63 
relatou que em reunião com a POSGRAP ficou acordado que seria enviada uma carta convite para a 64 
direção e assim o Campus poderia lançar uma proposta via carta convite dentro da proposta do 65 
edital. Ele explicou que o prof. Renato Araújo do Departamento de Física enviou uma proposta, 66 
como também a prof.ª Andrea Escobar está realizando um trabalho que envolve todo o Campus, 67 
além do fato da docente está na Comissão de Melhoria dos Indicadores Acadêmicos do Campus, 68 
prof. Marcelo optou por homologar a proposta da professora Andrea Escobar. Ele lembrou a todos 69 
da rifa do balaio junino, cuja renda será destinada para a manutenção do Projeto Bicicleta Solidária. 70 
Prof. Alan questionou se é possível que o dia 12 de junho permaneça como está no calendário 71 
acadêmico, recesso a partir das 15h. Prof. Ronaldo destacou a importância de pensar no aluno que 72 
mora no interior e em outros municípios, os quais, terão um gasto com deslocamento para apenas 73 
assistir a 01aula. Prof. Marcelo Mendes relatou que ao assumir a gestão teve várias reclamações no 74 
que tange à questão do barulho, e buscou as instâncias superiores para sanar o problema, assim o 75 
dia 12 de junho se enquadra perfeitamente nesta questão. Prof. Cristiano questionou se seria 76 
possível, em comum acordo com os alunos, dar aula depois das 15h. prof. Marcelo Mendes 77 
explicou que não é permitido dar aula pois já está previsto no calendário acadêmico. Ele realizou 78 
uma consulta entre os conselheiros sobre a suspensão das aulas no dia 12 de junho, 01conselheiro 79 
votou contra à suspensão das aulas, e 12 conselheiros votaram a favor da suspensão das aulas dia 12 80 
de junho. Item 02. Professor Marcelo Mendes apresentou a ata da reunião ordinária realizada no 81 
dia 02 de maio de 2019, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram por 82 
unanimidade. Item 03. Professor Marcelo Mendes passou a palavra ao relator do processo. Prof. 83 
João Alves leu seu parecer (anexo a esta ata), e solicitou a inclusão das atas de reuniões do NDE 84 



 
 
 
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO 

 
 

www.itabaiana.ufs.br                                                                                                                    e-mail: campusitabaiana@gmail.com 

Universidade Federal de Sergipe 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho 

Av. Vereador Olímpio Grande  s/n, CEP: 49.506-036. 
Telefone: (79) 3432-8200 

Itabaiana – Sergipe 

(Núcleo Docente Estruturante), e se manifestou-se favorável à aprovação do Projeto Político 85 
Pedagógico do Departamento de Sistemas de Informação.  A prof.ª Renata Cristina informou que o 86 
PPC do departamento de Química voltou do DEAPE, mas com algumas recomendações, entre elas 87 
uma que diz respeito à inclusão da carga horária  de 10% de atividade de extensão, mas como ainda 88 
não tem um documento oficial que regulamenta as atividades de extensão, o Departamento não 89 
sabe como proceder em relação à questão da carga horária de extensão. Prof. Alan Almeida 90 
questionou sobre à obrigatoriedade de incluir as atas do NDE, enfatizando que o NDE do 91 
Departamento de Matemática não se reúne desde o mês de janeiro, questionou também a 92 
quantidade de disciplinas que o Departamento de Sistemas de Informação oferta para outros 93 
departamentos. O prof. João Alves explicou que a quantidade de disciplinas ofertadas para outros 94 
departamentos é cerca de 10 a 12, quanto à obrigatoriedade de inclusão das atas do NDE, o prof. 95 
João Alves relatou que não é obrigatório, uma vez que o NDE é um órgão consultivo, mas em suas 96 
atas estão descritas as normas de estágio curricular. O prof. André Luís se comprometeu a atender à 97 
solicitação do relator do processo. Prof. Ronaldo destacou a importância de ter todas as atas do 98 
NDE e do colegiado do curso organizadas, pois a avaliação do MEC solicita. Item 04. Prof. 99 
Marcelo Mendes informou que a VI semana Acadêmica está prevista para ocorrer no período de 4 a 100 
8 de novembro de 2019, destacou que falta definir os dias que serão destinados para a apresentação 101 
do PIBIC e PIBID. O prof. João Alves ressaltou que a Semana da Contabilidade será realizada 102 
dentro da Semana Acadêmica. A prof.ª Renata Cristina relatou que o Departamento de Química já 103 
sistematizou as atividades que serão realizadas durante a Semana Acadêmica. Prof. Marcelo 104 
Mendes ressaltou a importância de se organizar para melhor distribuir os espaços do Campus como 105 
as salas de aulas, auditório e miniauditório; também destacou que é necessário desenvolver mais 106 
atividades culturais dentro da semana acadêmica. A prof.ª Valéria explicou que no ano anterior ela 107 
organizou a distribuição dos espaços do Campus e a Coordenação de Pesquisa (COPES) indicou o 108 
prof. Victor Hugo para organizar a apresentação dos trabalhos do PIBIC. Ela ressaltou que é 109 
necessário que outro docente fique responsável pela organização das apresentações do PIBID. Prof. 110 
Marcelo Mendes explicou que é importante criar uma semana acadêmica que aproxime a 111 
comunidade externa da Instituição; ele solicitou que os departamentos levem a discussão para os 112 
demais docentes para que juntos possam elaborar a proposta que será apresentada na VI Semana 113 
Acadêmica. Item 05. Prof. Alan Almeida questionou quem acionou o Ministério Público Federal 114 
no que tange ao movimento das greves. Prof. Marcelo Mendes explicou que foi iniciativa do 115 
próprio procurador da Universidade impetrar a ação, e como sanção foi imposta a penalidade de 116 
pagamento de multa aos sindicatos, caso os mesmos viessem a obstruir o acesso à Instituição e 117 
fechassem as vias públicas. O prof. Alan Almeida questionou em que pé está a questão da 118 
antecipação da entrada dos calouros discutida em reunião. Prof. Marcelo Mendes explicou que até o 119 
presente momento não há informações sobre a antecipação da entrada dos calouros. Prof. Marcelo 120 
agradeceu aos presentes e reiterou o convite para os festejos juninos. Nada mais havendo a tratar, 121 
eu, Ana Flávia dos Santos, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada 122 
pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, seis de 123 
junho de dois mil e dezenove. 124 


